

Bermsgrüner Str. 2
08340 Schwarzenberg

Schwarzenberg, 10.02.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern,

mit einem Schreiben vom 09.02.2021 hat Herr Staatsminister Piwarz darüber informiert, dass für die **Klassenstufen 5 bis 10** weiterhin Unterricht nur in häuslicher Lernzeit stattfinden kann.

Gegenwärtig ergeben sich folgende Informationen und Festlegungen:

1. Es ist noch zu klären auf welchem Weg die Halbjahresinformationen und Halbjahreszeugnisse der Klassenstufen 5 bis 10 ausgegeben werden können. Sollten Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 10 unbedingt das Halbjahreszeugnis für **Bewerbungszwecke** benötigen, versenden wir das Halbjahreszeugnis per Post.
2. Nach Beratung mit dem Schulelternsprecher und einigen Elternvertretern werden wir bezüglich des Einstellens von Aufgaben und auch zugehörigen Lösungen (Homepage bzw. LernSax) auf eine **Rhythmisierung** hinarbeiten. Eine entsprechende Information ist für den 17.02.2021 vereinbart.

Sobald weitere Informationen seitens des Staatsministeriums für Kultus bzw. des Landesamtes für Schule und Bildung eingehen, werden wir umgehend informieren.

Zudem verweisen wir auf www.sachsen-macht-schule.de hinsichtlich der dort eingestellten Informationen und Kommentare..

gez. Dr. W. Löser
Schulleiter